

Herzenssache. Der Assekuradeur!





Ingmar Kasprzak (39) und Markus Aichmair (44)

© Herzenssache. Der Assekuradeur!

Weitere Topkräfte aus der Klassiker-Versicherungsbranche verstärken die Geschäftsaktivitäten von Herzenssache. Der Assekuradeur!, dem auf Versicherung von Liebhaberfahrzeugen spezialisierten Unternehmen.

Die beiden Geschäftsführer von Herzenssache. Der Assekuradeur! Carsten Möller und Marco Nagtegaal freuen sich über Zuwachs in ihrem noch jungen Unternehmen.

Aus der Zusammenarbeit mit Carsten Möller – 57, vormals langjähriger Geschäftsführer der OCC – konnte Herzenssache. Der Assekurradeur! zum 1.5.2021 Ingmar Kasprzak – 39, vormals Account Manager – und zum 1.7.2021 Markus Aichmair – 44, zuvor Senior Underwriter – gewinnen. Beide verfügen über jahrelange Erfahrung im Bereich der Kraftfahrzeug- und Klassiker-Versicherungen. Weitere fachkundige Mitarbeiter werden das Team von Herzenssache. Der Assekuradeur! in Kürze verstärken.